



Niederösterreich testet:

Einladung an die GemeindebürgerInnen von Ernsthofen

Wir möchten Sie gerne zur Aktion „Niederösterreich testet“ einladen und hoffen, dass Sie die Gelegenheit zum freiwilligen COVID-Antigen-Schnelltest nutzen.

Die Testaktion ist freiwillig, kostenlos und richtet sich grundsätzlich an alle Bürgerinnen und Bürger ab 6 Jahren mit Haupt- oder Nebenwohnsitz in Niederösterreich. Minderjährige müssen von einem Elternteil begleitet werden.

In unserer Gemeinde wird am Samstag, 16. Jänner 2021, sowie am Sonntag, 17. Jänner 2021, getestet.

Eine „**Amtliche Information**“ mit der genauen Einteilung wird Ihnen noch zugesandt.
Bitte beachten Sie, den Ihnen zugeteilten Testungstag sowie die Uhrzeit.

Die Teststraße befindet sich **im Gemeindeamt.**

Ab 23. Dezember 2020 ist die Anmeldung online unter www.testung.at/anmeldung möglich. Alle die keinen Online-Zugang haben, können sich auch vor Ort anmelden. **Wer das Online-Anmeldeformular bereits vorab ausfüllt, trägt maßgeblich dazu bei, lange Wartezeiten zu vermeiden.** Gerne ist Ihnen am Donnerstag, 14.01.2021, von 08:00 bis 12:00 Uhr und von 14:00 bis 18:00 Uhr, Frau Astrid Stieger, bei der Registrierung behilflich (nur telefonisch 07435/8450-12).

Bringen Sie am Testungstag Ihre eCard und die ausgedruckte Anmeldebestätigung mit.

Alle aktuellen Informationen finden Sie ab sofort online unter www.testung.at

Folgende Personen dürfen nicht an den Tests teilnehmen:

- Personen mit COVID-Krankheitssymptomen
- Personen, die zum Testzeitpunkt im Krankenstand oder in behördlicher Absonderung (Quarantäne) sind
- Personen, die berufsbedingt regelmäßig getestet werden
- Kinder unter 6 Jahren
- Personen, die in Alten- und Pflegeheimen wohnen
- Personen, die in den letzten 3 Monaten an COVID erkrankt waren bzw. positiv getestet wurden

Danke, dass Sie sich an der Aktion „Niederösterreich testet“ beteiligen! Gemeinsam sorgen wir für mehr Gesundheit in der Weihnachtszeit!

Mit freundlichen Grüßen
Karl Huber
Bürgermeister